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平成 25 年度第１回浦安市介護保険運営協議会議事録

１． 開催日時 平成 25 年５月 23 日（木） 午後 1時 15 分～3時

２． 開催場所 健康センター １階 第１会議室

３ ．出席者

（委 員） 工藤委員(会長)、熊川委員、西村委員、井村委員、山上委員、宇田川委員、高波委員、彦

田委員、秋山委員、梅原委員、宮川委員、原口委員、近藤委員

（事務局） 石田健康福祉部次長、大塚介護保険課長、大塚地域包括支援センター所長、佐久間高

齢者支援課課長、関根介護保険課課長補佐、町山健康増進課課長補佐、池田保険料係

長、岩田認定係長、峯村事業係長、山田主任主事、渡邉主任主事、牧野主任主事、山崎

主事

４．進 行

1.開 会

2.会長あいさつ

3.議 題

（１）平成 24 年度介護保険事業の実施状況について

（２）高齢者保健福祉計画及び第６期介護保険事業計画の策定に伴う基礎

調査の概要（案）について

（３）介護予防ケアマネジメント業務委託事業者の承認について

（４）その他

５．会議経過

議題（１）について

委 員：介護予防ケアマネジメント事業における、参加者が二次予防事業対象者全体からみると参加

率が低いと感じますが、その理由を教えていただきたい。

事務局：二次予防対象者のほとんどは健常者ばかりなので、まだ介護予防等は必要ないと自己判断

し、拒否されることが多いためです。

委 員：介護保険課の介護保険事業計画策定に伴う基礎調査おいて、居宅サービスを利用している

ひとり暮らし・高齢者世帯の要介護認定者に関しては、回収率が 64.0％とありますが、郵送に

よる回収率とケアマネジャーによる回収率の内訳を教えていただきたい。また、この調査だけ

ケアマネジャーによる調査委託しているようですが、その理由を教えていただきたい。

事務局：郵送による回収率はおおむね 50％であり、ケアマネジャーによる回収率はおおむね 100％で

す。また、ケアマネジャーによる調査委託を行っている理由は、ひとり暮らし・高齢者世帯の要

介護認定者に関しては自分自身でアンケートの記入をすることができない場合や自分でアン

ケートを提出することが困難なことが多いことと、ケアマネジャーが調査を手伝うことでアンケー

トの記入および回収が確実にでき、調査内容の精度が上がることも意図しております。
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委 員：介護保険課の介護保険事業計画策定に伴う基礎調査おいて、介護サービス提供事業者に

もアンケート調査を行っているようですが、調査の回収率が低い理由を教えていただきたい。

事務局：本調査は、介護サービス提供事業者に関して、新規事業の有無等が調査項目の主眼のため、

新規事業を行わない事業者が提出をしないことがあるのではないかと考えております。今後

の調査において、提出がない事業者には催促する等、調査の回収率の向上に努めて参りま

す。

６．問い合わせ先

健康福祉部 介護保険課 保険料係 担当 池田・牧野

電話 047-351-1111 内線 1177・1178


